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Via all’operazione “Luci d’artista a Napoli”, nella strada dei presepi, San Gregorio Armeno, sono state 

installate le luminarie in partnership con Salerno, alla presenza del Presidente della IV Municipalità di Napoli 

Armando Coppola e dell’architetto Gabriele Casillo.  Nel corso della trasmissione Barba&Capelli, in onda 

su Radio Crc dal lunedì al venerdì dalle 7.00 alle 9. 00, è intervenuto lo stesso Armando Coppola : 

“Uno scambio, una contaminazione culturale, concordato con il Comune di Salerno un’operazione a costo 

zero perché l’Associazione Corpo di Napoli con il Presidente Gabriele Casillo si è accollata la spesa del 

trasporto e dell’allestimento dei presepi a Salerno. Collaborazione tra le due città che sembra non essere 

stata gradita dal Sindaco De Magistris, grande assente all’inaugurazione, così come si è notata l’assenza del 

Sindaco di Salerno De Luca. Tra i due duellanti però, ne gode la città, i cittadini e gli operatori commerciali, 

tutto il resto sono polemiche inutili. Ad ogni modo il sindaco prima di arrabbiarsi dovrebbe essere più 

presente sul territorio, a verificare ad esempio l’invasione di venditori ambulanti, e dislocare meglio le risorse 

umane quali vigili a tutela e sicurezza del territorio. E’ stato fatto un buon lavoro riguardo l’assegnazione 

delle postazioni delle bancarelle, tutti hanno la loro bancarella ben ordinata con planimetrie utilizzabili anche 

negli anni successivi. Riguardo al senso unico, è l’unica soluzione possibile per gestire il forte afflusso di 

persone e non rimanere schiacciati nella folla senza potersi godere lo spettacolo”. 
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